



LA TROMPETTE

## Wagner reçoit 20 000 casques de la Chine

• [24/05/2023](#)

Le groupe mercenaire russe Wagner a acheté 20 000 casques d'une entreprise chinoise, a rapporté le *Financial Times* le 19 mai. En novembre et décembre, une société basée en Russie qui fournit les forces de Wagner, nommée *Broker Expert*, a acheté des casques de la société chinoise *Hangzhou Shinerain Import and Export Co* pour près de 2,5 millions de dollars. Wagner utilise les casques et d'autres livraisons de *Broker Expert* pour approvisionner les forces combattant en Ukraine et en Afrique.

Interrogée au sujet des casques, *Hangzhou Shinerain Import and Export Co* a déclaré qu'ils sont une « entreprise privée » qui « ne s'occupe pas des affaires nationales ou des questions militaires ». L'entreprise a nié avoir connaissance des liens entre *Broker Expert* et Wagner, et a affirmé que les casques étaient destinés à être « utilisés pour des jeux vidéo ».

*Le Financial Times* a également découvert qu'en août 2022, une société d'exploitation forestière contrôlée par le dirigeant de Wagner, Evgeniy Prigozhin, en République centrafricaine, a reçu de *Broker Expert* des générateurs électriques, des électrodes de soudure et des isolants ignifuges.

Les envois de *Broker Expert* montrent comment Wagner s'est approvisionné en dépit des sanctions imposées par les États-Unis. Outre la Chine, le groupe Wagner a également été approvisionné par la Corée du Nord et a même tenté d'obtenir des armes auprès de la Turquie, un allié de l'OTAN.

**Alliance Russie-Asie :** Alors que la majorité des pays occidentaux ont condamné et sanctionné la Russie pour sa guerre contre l'Ukraine, de nombreux pays asiatiques se sont abstenus de s'exprimer contre la Russie. Ces nations asiatiques, telles que la Chine et la Corée du Nord, continuent de faire des affaires avec la Russie et soutiennent par conséquent les actions de la Russie.

Lorsque ces nations asiatiques—des pays extrêmement puissants dotés de l'arme nucléaire—commenceront à faire preuve de solidarité les unes envers les autres [...] qu'est-ce que cela présage pour le monde ? [...] Cela entraînera de nombreux problèmes graves. Et cela affectera tous. [...]

Cela fait plus de 50 ans que nous proclamons que la Russie, la Chine et d'autres nations asiatiques s'allieront à la fin des temps Et nous sommes maintenant à la fin des temps  
—Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, « [L'Asie reste solidaire avec Poutine](#) ».

Pour en savoir plus sur cette alliance Russie-Asie, demandez un exemplaire gratuit de la brochure [Le « prince de Russie » prophétisé](#).